



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Agustinus Victorio Jiu Hong Lawing
Assignment title: JURNAL
Submission title: KESEJAHTERAAN SOSIAL BURUH MIGRAN (STUDI KASUS PADA...
File name: Jurnal_KESEJAHTERAAN_...
File size: 31K
Page count: 13
Word count: 3,895
Character count: 25,672
Submission date: 11-Apr-2022 12:39PM (UTC+7)
Submission ID: 1807525129

25%

SIMILARITY INDEX

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJurnal Sosiatri-Sosiologi 2022, 10 (1):
ISSN 0000-0000, ejurnal.sos.fisip-umm.ac.id
© Copyright 2022

**KESEJAHTERAAN SOSIAL BURUH MIGRAN (STUDI KASUS PADA
PT. GEMILANG SEJAHTERA ABADI**
Agustinus Victorio Jiu Hong Lawing
1402030527

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kesejahteraan sosial buruh migran yang bekerja di perusahaan kelapa sawit PT.Gemilang Sejahtera Abadi. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penentuan informan menggunakan teknik *Purposive sampling* dan informan atau responden berjumlah 5 orang. Penelitian ini dilakukan di perusahaan PT. Gemilang Sejahtera Abadi di kecamatan Long Masangat pada tahun 2021. Penelitian ini menggunakan pengukuran kesejahteraan dengan indikator dari Badan Pusat Statistik dengan melihat dari pendapatan, konsumsi atau pengeluaran keluarga, keadaan tempat tinggal, fasilitas tempat tinggal, kesehatan anggota keluarga, pendidikan keluarga, dan fasilitas transportasi. Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti, para buruh yang bekerja di PT.GSA tergolong dalam keluarga sejahtera dapat dilihat dari pendapatan dan tunjangan lainnya yang di berikan oleh perusahaan. Fasilitas Penunjang kesejahteraan juga menjadi faktor penentu kesejahteraan para buruh yang di berikan oleh perusahaan. Penelitian ini juga diharapkan menjadi bahan referensi bagi perusahaan untuk mengoptimalkan lagi fasilitas penunjang kesejahteraan para pekerjanya.

Kata kunci: Kesejahteraan Sosial, Buruh Migran, Fasilitas Penunjang Kesejahteraan.

Pendahuluan

Perkebunan Kelapa sawit jadi primadona seiring manfaat positif pertumbuhan ekonomi yang dirasakan masyarakat. Kalimantan Timur dalam pembangunan perekonomian daerah Juga tergantung pada perkebunan kelapa sawit. Di kabupaten Kutai Timur saja luas areal perkebunan kelapa sawit mencapai 459.616,36 hektare (tahun 2018), angka ini terus bertambah seiring berjalannya waktu. Di kecamatan Long Mesangat saja sekitar ± 6000 Ha lahan garapan perusahaan sawit PT. Gemilang Sejahtera Abadi, yang mengelilingi 5 desa yaitu desa melan, desa mukti utama, desa segoi makmur, desa sika makmur dan desa sumber sari yang terbagi menjadi kebun inti dan Plasma (kemiraan).

Para buruh yang datang dari luar daerah biasanya mengikuti teman atau keluarga yang sudah duluan datang atau sudah menetap di desa-desa sekitar perusahaan PT. GSA yang terlebih dahulu datang karena mengikuti Program